

M君 県秋季陸上競技選手権大会 砲丸投げ4位入賞



爽やかな秋の日が続きます。うれしいお知らせを！

9月21日(土)22日(日)青森県秋季陸上競技選手権大会が新青森県総合運動公園で行われました。高校生、一般の選手とともに競技し、M君は砲丸投げで10m81の自己ベストで4位に入賞しました。おめでとう！！コーチの若葉養護学校長で、県高体連陸上競技専門部長の木村校長先生から賞状を伝達していただきました。また、やり投げでも42m77の自己ベストを出し、10位の好成績を収めました。明日からの全国聾学校陸上競技大会栃木大会への良いステップとなりました。夢・目標を高く持ち、無心で集中して納得のいく試合をして

きてください。みんなで応援しています。

こんな学校だといいな

高等部の自主通学生は自転車通学でもOKにしてほしい

たくさんの保護者の方からご意見をいただきました。皆様のご意見を皆で共有して、許可するかどうかも含め、一番いい形を考えていきたいと思えます。ご了承をいただかないまま、掲載しますことなにとぞお許しください。皆様のご意見を元に、また、考えを深めていっていただけたいと思えます。お子様ともどうぞ話し合ってみてください。

★いいと思えます。ただし、自分たちが周囲の音が聞き取りづらいということを入念に入れて、「健聴の人以上に気を付けること」を約束してほしいです。学校での交通安全教室をしっかり受け、ルールを確認したら乗れる。あと、できれば雨天時は乗らないほうが良いのでは。レインコートを着ると聞こえが落ちると思うし、視界も心配です。

★〇〇中も蓬田中と同じシステムです。プラス自転車にステッカーを貼り「自転車通学許可証」が学校から発行されています。これを携帯することで事故があったときすぐに聴覚障害と認識してくれると思えます。雨天時の走行は少し危険な感じがします。また、雪が積もったらその時点で、一回溶けても春休みまで自転車通学禁止にしたほうがいいと思えます。

★自己判断が身につくため、いいことだと思えます。危険認識の勉強にもなると思えます。

★自転車通学について、私個人としてはOKな考えです。学校以外でも乗りますし、自分でどこが危険か、ここは狭いとか、自転車に乗ってみて分かる場所もあると思えます。身をもって知ることが大事だと思えます。何より3

人がすごく細かいところまできちんとルールを知っていて、自分たちで守ると強い気持ちが伝わるので、私は良いと思います。

★自転車通学について「危険なので」という理由で禁止と聞いた時は、正直「これもかよ・・・。」と思いました。小さい頃から聞こえない事からくるリスクを教えてきましたし、学校側でも指導してきているはずで、生徒たちの話し合ったルールはよく考えられていると思いました。自分が加害者になりうる事のリスクや、自転車保険への加入へも話が及ぶといいなと思いました。

★学校や後輩のことも考えて、よくできたルールだと思います。学校近辺の道路は狭いわりに、車がスピードを出しているの、より安全運転を心がけてほしいと思います。

★生徒たちから自転車通学がしたいという意見について、前向きに検討してくれる学校側に嬉しさを感じております。生徒たちが自分の気持ちをハッキリ意見できるととても良い環境にあるんだと思いました。いろいろなリスクがあるということは生徒たちが良く分かっていることでしょう。被害者、加害者になる事も理解してほしいです。通勤、通学の時間なので心にゆとりを持ってほしいです。また、帰りは寄り道せず帰宅する事。雨の日は乗らない事、などもルールの一つに入れてほしいです。親は心配して待っている事を忘れないでほしいです。交通ルールをしっかり守り、学校・家庭とのルールも守り後輩へ続くようにしてほしいです。本当は・・・道路も狭いし、心から背中を押してあげられない私がいいます。でも、許可する事を前向きに願います。

★私が学生の頃は、駅まで自転車、または、駅から学校まで自転車というのが当たり前でした。バス代を浮かしてお小遣いにする為です。(笑)子どもたちが頭を使い自分たちの権利？を主張するというか、変えたいと思い、行動することは素晴らしいと思います。

★家では通うことはないのですが、もし、自転車通学があったとしても、あの辺の交通量だと不安で通わせられないと思います。

★3人で話し合ったルールの中で「雨天時はレインコートを着る」というのがありましたが、『雨天時は自転車に乗らない』にしたほうがいいのではないのでしょうか？雨天時はすべったりなどいろいろ危険だと思うので。あとはOKだと思います。

現在、教職員全員から意見をもらっている状況です。深く考え、意見を寄せてくれています。大人も真摯に考え、子どもたちからの宿題の解答を出したいと思いません。保護者の皆様のご意見お待ちしております。

★★ 10月26日(土)青龔祭★★に向けての準備・練習がスタートしています。模擬店などで保護者の皆様のお力をお借りすることになります。よろしく願います。子どもたちは最高の青龔祭にすべく皆で協力し作り上げてくれると、確信しています。
乞うご期待！！

